

## Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por ahorristas - 07/04/2011 11:37

---

Una mujer de 75 años de Georgia ha sido la responsable de un corte del servicio de Internet en Armenia que ha dejado sin servicio a toda la población durante 5 horas. La mujer cortó el cable que transmitía la señal de Internet cuando se encontraba buscando cobre para vender.

Fuente: europapress

Pues que no se relajen los de aquí, con el precio al alza del cobre los ladrones de cobre también pululan por España.

Salu2.

---